

Medienmitteilung

Antonin Guez wird neuer CEO von BKW Building Solutions

Antonin Guez tritt Stelle am 1. Januar 2023 an

Bern, 1. Dezember 2022

Mit Antonin Guez beruft die BKW einen ausgewiesenen Gebäudetechnik-Experten und profunden Kenner des Schweizer Markts an die Spitze von BKW Building Solutions. Der ehemalige CEO von Engie Schweiz soll die Kompetenzen des Gebäudetechnik-Netzwerks der BKW bündeln und nachhaltige Kundenlösungen schweizweit ausbauen. Er tritt seine Stelle als Nachfolger von Mathias Prüssing am 1. Januar 2023 an.



Antonin Guez (43) ist diplomierter Ingenieur mit einem Master in Electrical and Computer Engineering und einem MBA in Business Administration. Er hatte Führungsfunktionen in verschiedenen Unternehmen inne, u.a. vier Jahre bei Lafarge in Frankreich und sechs Jahre bei Schneider Electric in Deutschland. Ab 2017 war der französische Staatsbürger bei Engie Schweiz (heute Equans Services AG) tätig, zunächst als Leiter des Geschäftsfeldes Building Services und seit April 2019 als CEO. «Ich bin überzeugt, mit Antonin Guez einen international vernetzten Kenner des Schweizer Markts gewonnen zu haben. Er wird die erfolgreich aufgebaute Gebäudetechnik-Sparte der BKW weiterentwickeln und

BKW AG
Media Relations
Viktoriaplatz 2
3013 Bern

Tel. +41 58 477 51 07
medien@bkw.ch
www.bkw.ch

als zentrale Playerin für die Dekarbonisierung und Energieeffizienz des Schweizer Gebäudeparks positionieren», sagt Robert Itschner, CEO der BKW.

«Ich freue mich auf die neue Herausforderung in der erfolgreichen BKW Gruppe. Dank dem Know-how der BKW im Energiebereich können wir den Folgen des Klimawandels mit integralen Lösungsansätzen entgegen wirken», sagt Antonin Guez. Er tritt seine neue Funktion per Anfang 2023 an und wird Mitglied der erweiterten Konzernleitung der BKW.

BKW

Die BKW Gruppe ist ein international tätiges Energie- und Infrastrukturunternehmen mit Sitz in Bern. Sie beschäftigt rund 11'500 Mitarbeitende. Dank ihrem Netzwerk von Firmen und ihren innovativen Technologien bietet sie ihren Kundinnen und Kunden umfassende Kompetenzen in den Bereichen Infrastruktur, Gebäude und Energie an. So plant, baut und betreibt sie Energieproduktions- und Versorgungsinfrastrukturen für Unternehmen, Private sowie die öffentliche Hand und bietet digitale Geschäftsmodelle für erneuerbare Energien. Das Portfolio der BKW Gruppe reicht heute von der Planung und Beratung im Engineering für Energie-, Infrastruktur- und Umweltprojekte über integrierte Angebote im Bereich der Gebäudetechnik bis zum Bau, Service und Unterhalt von Energie-, Telekommunikations-, Verkehrs- und Wassernetzen.

(©BKW)